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DELPHIEsta medida afecta a más de 1.6000 ex trabajadores de la compal1ía

Loscursosde formación se
iniciarán el 16 de noviembre
Laprimeratase,con
un presupuestode
1,6 millones,prevéla
realizaciónde 120 cursos
------

Algunos seránsobre
lasnuevastecnologías
o la prevenciónde
riesgoslaborales
---

INFORMACiÓN
CADIZ

La Consejería de Empleo co-
menzará a impartir el próximo 16
de noviembre los cursos de for-

mación profesional a los más de
],600 ex trabajadores de Delphi
con el objetivo de adecuar sus per-
files profesionales a los requeri-
mientos de las empresas en don-
de serán recolocados,

La primera fase del plan de for-
mación, que cuenta con un pre-
supuesto de 1,6 mdlones de eu-
ros, prevé la realización de 120
cursos relacionados con la cali-

dad, las nuevas tecnol06>Ías de la
infomlación y la comunicación,
la prevención de riesgos labora-
les, la sensibilización medioam-
bien tal y los idiomas, lal y como
han informado a la agencia Efe
fuentes de la Consejería de Em-
pleo,

En una fase posterior, que se
prolongará del2 de febrero al30
de abril de 2008, los ex trabaja-
dores de la multinacional esta-

dounidense adquirirán conoci-
mientos genéricos del sector in-
dustrial, como interpretación de
planos, inglés técnico, materiales
industriales, electricidad, elec-
trónica y mecánica básica y ener-
gías renovables. En la tercera fase
del plan de formación, que co-
menzará ell de mayo, los traba-
jadores recibirán la formación es-
pecífica que demanden las em-
presas en las que serán recoloca-
dos,

Durante el periodo de forma-
ción profesional, la Consejeria de
Empleo ha previsto conceder una
beca por asistencia y compensa-
ción de gastos de transporte que
asciende a quince euros por día

!IIII

--

Más de 1.600 ex empleados de Delphi asistirán a 105 cursos de formación a partir del16 de noviembre.

PROGRAMA

La segunda fase se
prolongará desde el
2 de febrero hasta el

30 de abril del año
2008

para el personal que percibe el
tope de prestaciones o subsidio
por desempleo y de veinte euros
para aquellos ex trabajadores con
prestaciones inferiores al tope.

DISPOSITIVODEATENCiÓN

Por otra parte, el Dispositivo de
Atención y Tratamiento Singular
para los ex trabajadores de Delp-
hi. ubicada enJerez de la Fronte-
ra ha atendido ya a medio millar
de personas, lo que permitirá cum-
plir con el plazo acordado en la
comisión de seguimiento, que fi-
jaba el16 de noviembre como fe-
cha límite para finalizar esta pri-
mera tase del plan,

PREVISiÓN

LaJunta concederá
una beca y

compensación de
gastos de

transportes

Este servicio está siendo pres-
tado por once personas que ase-
soran a una media de un cente-
nar de trabajadores por día, Ade-
más, este dispositivo permanece-
rá activo mientras dura todo el
proceso de recolocación de los
trabajadores,

El proceso de cierre de la plan-
tacomenzóell de enero de 2007,
cuando la dirección de Delphi, el
mayor fabricante de componen-
tes de automóviles del mundo, in-
formó al Comité de Empresa Eu-
ropeo sobre el acuerdo de venta
de la compaíiía a la firma de in-
versiones Platinum Eqnity.

Posteriormente, el 22 de fe-

brero, la dirección de la planta ga-
ditana comunicó al comité de em-

presa el cierre de la empresa, tras
haber registrado 150 millones de
euros de pérdidas operativas du-
rante los últimos cinco al1.os, su-
frir altos costes y ser incapaz de
atraer nuevos contratos de nego-
cios de manera competitiva,

Después de un periplo de rei-
vindicaciones, marchas y protes-
tas de los trabajadores, así como
de reuniones y uegociaciones con
los gobiernos central yautonó-
mico, el 5 de julio se alcanzó un
acuerdo entre la empresa norte-
americana, laJunta de Andalucía
y los sindicatos,

El pacto incluía la cesión a los
trabajadores de los activos de la
factoría (no así de las patentes) y
una indemnización de 45 días de

sueldo por cada aíio trabajado, lo
que supone un importe total de
más de 120 millones de euros.

Cuatro días más tarde, la plan-
tilla de Delphi ratificó el acuerdo
con el apoyo del 89,3 por ciento
de los votos emitidos.

,-_.

JUNTA

Zahara espera
que se decida
si inicia o no
el proceso
para ser ELA

INFORMACiÓN
cMIZ

El portavoz del colectivo Za-
hareíios Unidos. Miguel Fillol,
indicó ayer que se encuentran
a la espera de que la Dirección
General de AdmirustraÓón Lo-
cal de laJunta les informe so-
bre si pueden seguir con el pro-
cedimiento para convertir a la
pedanía de Zahara de los Atu-
nes, perteneciente a Barbate,
en Entidad Local Autónoma

(ELA), o si tienen que empe-
zar de nuevo el procedimien-
to.

En declaraciones a Europa
Press, Fillol seíialó que tras en-
contrarse que el caso se había
archivado "por la falta de vo-
luntad del anterior equipo de
Gobierno del Partido Popu-
lar", esperan que todos los do-
cmnentos entregados (estudios
socioecnómicos de Diputación
y la aprobación del Pleno de
Barbate) sirvan, ya que "em-
pezar de nuevo volveria a lle-
var un tiempo",

Fillol recordó que el pasado
mes de septiembre remitieron
un escrito a la Dirección Ge-
neral de Administración Local
solicitando información sobre

el estado de dicho expediente
así como de la documentación

pendiente de envío por parte
del Ayuntamiento de Barbate,
el cual fue contestado infor-

mándoles de que ya se había
remitido en junio del ano 2006
un escri to al Consistorio bar-

bateíio seíialando que el in-
forme estaba inconcluso y que
eso había impedido el inicio
de su tramitación en la fase au-

tonómica, procediendo por
tanto al archivo del expedien-
te.

De este modo, una vez que
han tenido conocimiento del

caso se han vuelto a poner a tra-
bajarparacompletarel proce-
so de convertir definitivamen-
te a Zahara de los Atunes en
una Entidad Local Autónoma.
En este sentido, Fillol seíialó a
Europa Press que el alcalde de
Barbate, Rafael Qnirós (Parti-
do Socialista), les está "ani-
mando" a ello.

MEDIO AMBIENTE El presupuesto de licitación de la obra asciende a más de siete millones de euros

Conectarán las infraestruduras de distribución
de agua potable en Rota,Chipionay Sanlúcar
INFORMACiÓN
CADIZ

La ConseJería de Medio Ambien-
te, a través de la Agencia Andalu-
za del Agua, au unció ayer sábado
que ha iniciado la licitación de las
obras de conexión de los depósi-
tos reguladores de agua potable
de El Agostado, situados en San-

lúcar de Barrameda, con las in-
fraestructuras de distribución de
agua de Costa Ballena, en los tér-
minos municipales de Chipiona
y Rota, Su presupuesto de licita-
ción asciende a un total de

7.305,448 euros y un total de ca-
torce meses es el plazo de ejecu-
ción, tal y como informó la agen-

cia Europa Press.
En un comunicado de prensa,

la Delegación Provincial de Me-
dio Ambiente manifestó que esta
actuación permitirá "incremen-
tar la garantía de abastecimiento"
a Costa Ballena y reforzar el siste-
ma de abastecimiento de tanto la
localidad de Rota como le de Chi-

piona, "en periodos de puntas en
los consumos, como sucede en ve-
rano",

Desde el punto de vista técni-
co, la obra consiste en la cons-
tlllcción de una tuberia que par-
te de los depósitos de El Agosta-
do hasta la red de distribución en
baja de Costa Ballena, Asimismo,

se do ~al sistema de una conexión

entre el actual ramal de Rota y el
actual ramal de Chipiona, del que
reciben sus recursos hídricos am-

bos municipios.
La conducción finalizará en

una arqueta de la que saldrá una
derivación que conectará con la
red interior de abastecimiento de
Costa Ballena, Finalmente, indi-
có que la información técnica de
la licitación está disponible en la
webde Egmasa y que las empresas
interesadas tienen hasta el 15 de
noviembre de plazo para presen-
tar sus ofertas.

"'''W"!;,'\1!,~~~.,,,,- _'.'=-n - rn'~,.



20 Provincia Rota
-~- --~-

Información
DOMINGO21 DEOCTUBRE,2007

~-- ~ oo- n_. -- --

PLENO El Pleno municipal apmeba el cambio de calificación jurídica de los suelos

Gestiones para ampliar el
número de aparcamientos
-----

Losaparcamientos
cubrirán las populosas
barriadas de ElMolino
y las 512 viviendas
~.._---

Los problemas de
los ascensores y
transportes públicos
salieron a debate
- ----

O. PIINFORMACIÓN
ROTA

Con el voto unánime de todos los

grupos, ha sido aprobada en Ple-
no, la segregación y alteración de
la calificación jurídica del subsuelo
de las fincasen las que se cons-
truirán los aparcamientos de la
barriada de las 512 Viviendas v de

El Molino, pa.ando el subs~elo
de bien patrimonial a bien de do-
minio pÚblico y permitiendo el
desarrollo de ambos proyectos,

Juan Antonio Liaño, como de-
legado de Patrimonio, quiso ha-
cer un poco de historia y recordó
cómo durante la pasada legisla-
tura el equipo de Gobierno "co-
gió la sartén porel mango" y ante
los problemas de falta de aparca-
miento, los cuales se agravan es-
pecialmente durante el verano
con la afluencia de visitantes y con
aspectos como el cierre y explo-
tación por parte de la Empresa
PÚblica de Puertos de Andalucía

(EPPA) de la importante bolsa de
aparcamientos existente en el
muelle; sacó adelante proyectos
tales como los aparcamientos pÚ-
blicos de La Merced, los del cole-
gio de los Salesianos, los del anti-
guo cine Roya! y el convenio para
la construcción de los de la ave-

nidaSan Fernando, pensados para
el pÚblico del nuevo auditorio.

Así, las propuestas llevadas a
Pleno siguen trabajando en la mis-
malínea ysirven para dar un paso
más, en la consecución de los pro-
yectos de aparcamientos para re-
sidentes de las citadas barriadas,

Por su parte, el concejal de Iz-
quierda Unida, ManueIJesÚS He-

----

VISITAEl secretario general del PP-Avisitó su futura ubicación

,",O'MAGO'

lugar destinado a la construcción de los aparcamientos para la barriada de ElMolino.

lices Pacheco, manifestó su apo-
yo hacia las propuestas, destacó lo
positivo que es proporcionar pla-
zas de aparcamientos a dos ba-
rriadas que concentran gran can-
tidad de población, pero solicitó
una mayor promoción del trans-
porte pÚblico y la atención de
otras necesidades como la im-

plantación de ascensores en estas
edificaciones antiguas,

Unas propuestas que suscita-
ron la respuesta de la portavoz del
PP, Eva Corrales, quien aclaró que
ya durante la pasada legislatura se
aprobó una ordenanza para faci-
litar la instalación de ascensores

en este tipo de edificios, una ini-
ciativa que no obstante, debe par-
tir de los propios vecinos ya que
se trata de viviendas privadas,

En cuanto a la promoción del
transporte público, el delegado
de Patrimonio quiso aclarar que
la apuesta del equipo de Gobier-
no está siendo clara y decidida, y

sólo hay que atender a la renova-
ción de la flota de autobuses y a
las mejoras producidas en este ser-
vicio a pesar de ser costoso y defi-
citario,

El portavoz del grupo munici-
pal socialista, Manuel Bravo, in-
tervino para aclararsu apoyo a am-
bas propuestas, agradeciendo a
Liaño que reconociese que la idea
de los aparcamientos de la ba-
rriada Maria Auxiliadora había

surgido desde su partido, Para Bra-
vo, la cuestión es evitar que en el
futuro se pueda producir espe-
culación con estos aparcamien-
tos,

Finalmente, el alcalde, Loren-
zo SánchezAlonso, aclaró que tras
los estudios de necesidades reali-

zados sobre la población, a través
de los cuales se detectó la necesi-

dad de plazas de aparcamiento,
especialmente durante los fines
de semana del verano, el equipo
de Gobierno se planteó actuaren

Antonio Sanz se compromete a
sacar adelante el centro de salud
OlGA PRADOS
ROTA

El secretario general del PP-A, An-
tonio Sanz, acompañado del pre-
sidente del partido en la provin-
cia de Cádiz,José Loaiza, visitaba
esta semana la parcela que el
Ayuntamiento de Rota ha desti-
nado a un nuevo centro de salud,
un proyecto iniciado en la legis-
latura anterior

Sanz, que se presen ta como ca-

beza de lista a las elecciones au-

tonómicas por la provincia, haco-
municado que asumirá como
compromiso sacar adelante el cen-
tro de salud, un servicio que ha
calificado de " necesario para el
avance de la localidad". El popu-
lar felicitó al equipo de Gobierno
por todas las gestiones iniciadas
para conseguir este proyecto, yse
comprometió además a presen-
tar una proposición no de ley en

el Parlamento Andaluz para que
el PSOE aclare su posición e in-
cluyaen suspresupuestos de 2008
partidas específicas para que el
centro de salud sea una realidad,
ya que, según Sanz, "laJunta no
puede dar la espalda a sus com-
petencias", Así, la propuesta pe-
dirá a laJunta que colabore eco-
nómicamente y que dote a este
centro con el equipamientoy per-
sonal necesario,

-- -

dos sentidos, Por un lado, con la
construcción de aparcamientos
públicos como el de La Merced,
que sirviesen de apoyo al comer-
cio y por otro lado, con la pro-
moción de aparcamientos para
residentes, que permitiese a los
vecinos de Rota tener su propia
plaza, Sánchez Alonso aseguró
que los vecinos quieren adquirir
una plaza en propiedad y por ello,
se busca la formula administrati-

va para conseguirlo, evitando la
especulación,

En cuanto al tema de los as-

censores, el alcalde aclaró que el
problema está en los propios ve-
cinos de estos inmuebles, por un
lado están los vecinos de los bajos,
a los que es difícil de convencer
de que asuman estos gastos y por
otro, las personas mayores cuya
pensión no alcanza para afTontar
los costes de mantenimiento cada

mes, Un tema que requiere de in-
versiones,

RECONOCIMIENTO

HACEpremia
la labor de sus
trabajadores
tras recibir
los TuyHolly

OlGA PRADOS
ROTA

Como cada año, la prestigiosa
empresa hotelera HotelesAn-
dalucesConEncanto (HACE),
ha reconocido la labor de sus

trabajadores, después de co-
nocerse que un año más los
Hoteles Playa de la Luz y Du-
que de Nájera se hallan entre
os 100 mejores hoteles del
mundo, en una selección rea-
lizada directamente por los
clientes en votación,

Fue en el hotel Duque de
Nájera, en uno de sus salones,
donde la familia De Clerk aco-

gia a sus trabajadores, amigos
e invitados para premiar con
una serie de reconocimientos

a toda la plantilla de ambos ho-
teles, gracias a la cual, como se
quiso remarcar a lo largo de la
noche, se sigue manteniendo
el alto nivel de calidad que es
seña de iden tidad de los dos es-
tablecimientos hoteleros,

Así lo expresaba el propio
Jan De Clerk, que agradecía a
los profesionales que prestan
servicio en estos hoteles "su tra-

bajo constante y esmerada de-
dicación". Y todo ello a pesar
de que por primera vez desde
la creación del Duque de Ná-
jera, éste no se encuentra en-
tre los 10 primeros de la lista,

De Clerk aprovechó la tesi-
tura para lanzar un guante a
las administraciones, con res-
pecto al centro de talasotera-
pia del Hotel Playa de la Luz,
cuyas obras fueron paralizadas
por Costas por hallarse dentro
del dominio público terrestre,
y que obligó a mantener ce-
rrado el hotel en plena tem-
porada alta. Un guante que fue
recogido por la primera te-
niente de alcalde Eva Corrales,
que aseguró que "nunca más
el hotel Playa cerrará durante
los tres meses de verano",

La noche transcurrió en un

ambiente alegre y festivo don-
de los empleados de ambos ho-
teles fueron los indiscutibles

protagonistas,

Eva Corrales explicó a Sanz el progreso de las gestiones realizadas.

-~~
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Nuevospabellonesy piscinascubiertas
impulsanlaactividadfísicaenlaprovincia
La demanda creciente de la población hace que la mayoría de los
ayuntamientos proyectén la creación de modernas instalaciones deportivas

~~--~ ~-

--- ---------

LA VOZ JEREZ-------.-..-------

La creación de espacios de esparci-
miento que sirvan para la práctica
deportiva es Wla de las principales
preocupaciones de los mlUliclplos
de la provincia. La demanda cre-
ciente de equipamientos deporti-
vos, como piscinas e instalaciones
al aire libre, ha llevado a los ayun-
tamientos de a desarrollar nuevos
proyectos que hagan más saluda-
bles sus ciudades.

JEREZ

70 instalaciones
La ciudad cuenta con 70 instala-
ciones deportivas municipales,
según informaron fuentes de la
Gerencia Municipal de Deportes.
Dichos equipamientos se encuen.
tran distribuidos por los diferentes
barrios de la ciudad. Del total de ins-
talaciones, destacan los cuatro gran-
des complejos deportivos: el com-
plejo de Chapin, que incluye el esta-
dio de fútbol, palacio de deportes,
la pradera hipica y el gimnasio Fit-
ness: el complejo de 1aJuventud, las
piscinas cubiertas de San Ginés y
el complejo deportivo Piscinas
Jerez. Luego destacan, dentro de la
red, los polideportivos cubiertos:
Ruiz Mateos, Manuel Mosooso, Acu-
ña (La Plata), Kiko Narváez (La
Granja) y Vega Veguita.

Entre las obras que el Ayunta-
miento tiene previsto realizar en el
término jerezano, está la renova-
ción del material deportivo del poli-
deportivo Ruiz Mateos, palacio de
deportes y piscinas cubiertas de San
Ginés. Asimismo, se abordará el
acondicionamiento del polidepor-
tivo Ruiz Mateos de cara a las per-
sonas con discapactdad.

Pero, sin duda, 1aactuación estre-
lla serán las piscinas cubiertas de
la Zona Sur, que estarán inaugura-
das antes de la Navidad del próxi-
mo año, según tiene previsto el
Gobierno mlUlicipal. Otra instala-
ción importante y muy novedosa es
el Centro Municipal de Medicina
del Deporte, en el que se atiende a
deportistas y ciudadanos con pro-
blemas de espalda. Se estima, según
las mismas fuentes, que lUlOS4.000
usuarios al año pasan por estas ins-
talaciones.

CÁDIZ

Másen el centro
El pabellón del casco antiguo es lUlO
de los proyectos que más anhelan
los ciudadanos que viven en el cen-
tro, que no disponen de buenas ins-
talaciones públicas para practicar
deporte. En estos momentos. sólo
quedan flecos para ponerlo en flUl-
cionamiento. Será entonces cuan-
do comience el derribo del pabellón
Portillo, el más veterano, y cuyos
usuarios serán trasladados al del
casco antiguo mientras se constru-
ye uno nuevo en este mismo espa-
cio de García de Sola. Por otro lado,
están las instalaciones de Elcano,
donde se practica, entre otras acti-

+

vidades.la vela escolar, al igual que
para el progranla de natación esco-
lar se utilizan los equipanlientos del
polideportivo Ciudad de Cádiz. Hay
también en la cIudad pistas de fút-
bol en el Manuel Yrigoyen y las del
Pedro Fernández. De la misma
manera. tras acuerdos alcanzados
por el Ayuntamiento, tanlbién sue-
len utllizarse las instalaciones del
Instituto del Náutico.

EL PUERTO

Proyectosenexpansión
El Puerto cuenta con un polide-
portivo mlUllcipal junto a la playa
de La PlUltilla. Unas instalaciones
que albergan pistas de atletismo,
tenis y fútbol. Los usuarios están
conformes con las condiciones que
presentan las citadas instalaciones,
aunque algunos deportistas opinan
que seria necesario llevar a cabo
una remodelación de las mismas.
El equipo de voleibol de la ciudad
entrena en el pabellón cubierto ubi-
cado en Crucero Baleares. donde
también se juegan partidos de
baloncesto. El Puerto cuenta con
otro pabellón cubierto en la zona de
El Tejar, donde se practica tanto el
baloncesto como el fútbol sala.

Otra de las importantes instala-
ciones en materia deportiva con las
que cuenta]a ciudad es la piscina
municipal cubierta, que en estos
momentos está en obras de anlplia-
ción. La asociación de discapacita-
dos La Gaviota ya denlUlció el pasa-
do agosto ciertas deficiencias en
cuanto a accesibilidad en estas nue-
vas instalaciones.

El primer edll, Enrique Mores-
ea, ya adelantó los futuros pro-
yectos que se están gestionando
respecto a infraestructuras depor-
tivas. Entre ellos se encontraria
la construcción en la zona norte
de la ciudad de lUla piscina cubier-
ta, muy demandada por los veci-
nos, y la colocación de césped arti-
ficial en la ciudad deportiva. Ade-
más, Moresco aseguró que
incluirán nuevas instalaciones en

Valdelagrana y la Costa Oeste.

SANFERNANDO

El reino de Bahía Sur
La ciudad deportiva de Bahia Sur
continúa siendo la piedra angular
del deporte isleño. El estadio del
complejo cuenta con capacidad sufi-
ciente para albergar a 8.000 espec-
tadores y sus caracteristicas le per-
miten actuar como sede de eventos

deportivos de primera magnitud.
Estas dependencias conviven con
un campo de césped artificial que
es utilizado de forma regular por el
primer equipo de fútbol de la ciu-
dad.

Tanlbién en la ciudad deportiva.
se encuentra un pabellón, con capa-
cidad para 3.000espectadores, dota-
do de lma pista que es usada por]a
selección nacional de baloncesto
para sus entrenamientos estivales.
Bahía Sur cuenta con una piscina
climatizada de 200 metros cuadra-
dos. dos campos de hierba sintéti-
ca, una sala de musculación. dos
pistas de baloncesto, tres pistas de
fútbol sala, ocho pistas de tenis, sie-
te pistas de pádel, tres pistas de

, squash y lUlapista de half-court. A
BallÍa Sur le sigue en relevancia el
pabellón municipal del parque
Almirante Laulhé. La estrella de
este centro es una pista polidepor-
tiva de I.443,81 metros cuadrados
con gradas para más de 1.500espec-
tadores. El recinto también alber-

ga distintas salas reservadas a dis-
tintas prácticas deportivas.

El tercer local mlUlicipal es 1apis-
cina cubierta de La Magdalena, que
dispone de lUl vaso de 3I2,5 metros
cuadrados delimitado por seis calles.
El complejo Manuel Cómez Castro,
dotado de dos CanlPOSde fútbol de
distintas extensiones, 6.000y 4.950
metros cuadrados, cierra el listado
de instalaciones dependientes del
Patronato de Deportes isleño. Todos
estos centros cuentan con gran aco-
gida popular y en lo que va de año
ya han registrado 526.37I usuarios.
La mayor parte de los visitantes,

37I.399,acudieron a]a ciudad depor-
tiva de BallÍa Sur

COSTANOROESTE

Máspiscinas
Además de lUla piscina mWlÍcipal
cubierta y otra en construcción.
Rota disftuta de dos polideportivos
(el mlUllcipal y el Francísco Javier
Zafra), cuatro complejos deportivos
de menores dimensiones. lUl pabe-
llón cubierto y dos campos de fút-
bol pertenecientes a los equipos
locales Rota Club de Fútbol y Unión
Deportiva Roteña. Además, posee
una escuela municipal de vela y
otra de equitación. Las instaciones
deportivas que más demanda regis-
tran son las de la piscina munici-
pal, por ello, equipo de Gobierno y
Junta de Andalucía están termi-

nado de construir otra para cubrir
las solicitudes y reducir listas de
espera.

En Sanlúcar, las principales ins-
talaciones deportivas son el poli-
deportivo municipal y la piscina
cubierta, que también registra lUla
gran demanda de asistencia. Ade-
más, existen dos pabellones cubier-
tos -en el Picacho y el Palomar-,
campos de fútbol en la Quinta, La
Algaida, El Palmar, El Picacho YLa
Dehesilla. y el pertenenciente al
equipo local Atlético Sanluqueño.
Actualmente. el principal proble-
ma del deporte en Sanlúcar es la
deuda que el anterior equipo de
Gobierno mantenía con los clubes
deportivos y que el actual Ejecuti-
vo socialista está intentando sub-
sanar.

PUERTOREAL

Trescomplejos
El Ayuntamiento no ha parado en
los últimos años de promover nue-
vas instalaciones deportivas. L~ ciu-
dad cuenta con tres polideportivos
cubiertos, el complejo de piscina
cubierta ylUlOen construcción que
oomenzará a funcionar en dos años.
Coordinados por el Área de Depor-

ATLETISMO. Pista del estadio Chapín, en Jerez.! LAvoz
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NATACiÓN. Piscina del complejo

tes, son los clubes deportivos y la
empresa dedicada a dar cobertura
a]as actividades de gimnasia, geron-
toginmasia, pilates, entre otras. las
que utilizan estos recintos que sue-
len estar aprovechados al máximo
al estar repartidos por las barria-
das que aglutinan los principales
núcleos de población.

A estas instalaciones cubiertas
se suman las pistas exteriores del
polideportivo del Paseo Maritimo,
el campo de fútbol Il jlUltOal recin-
to ferial y 1as pistas de tenis y padel
que el club de tenis gestiona en la
barriada de Marina de la Bahía a
1asalida de 1alocalidad hacia Cádiz.
En este terreno exterior también
existen dos proyectos en marcha.
una nueva pista de fútbol Il en el
Río San Pedro y otra en el aparca-
miento del recinto ferlal que ven-
drá a descongestionar la que ya
existe.

LAJANDA

Polideportivospara
todos

La Janda cuenta con una buena
dotación deportiva en sus mlUlici-
pios. En el caso de Barbate, el muni-
cipio cuenta con lUl polideportivo
mlUlicipal que cuenta con tres pis-
tas de fútbol, una de tenis, una de
baloncesto y dos de pádel al aire
libre, además de un pabellón cubier-
to en el que se puede practicar fút-
bol, baloncesto, balonmano y gim-
nasia, entre otras cosas. El polide-
portlvo fue reformado hace tres
años cuando todas]as pistas fueron
arregladas debido a su lamentable
estado y se añadieron las de pádel.
En general, los barbateños se man-
tienen satisfechos con las instala-
ciones, alUlque son muchos los que
reclaman lUla pista más de tenis o

-
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deportivo Ciudad de Cádiz. / NURIAREINA

de baloncesto. Por otro lado. el equi-
po de Gobierno prevé que en los pr6-
ximos meses comiencen las obras.
de la piscina municipal que se ubi-
cará junto al polideportivo y que
también contará con ginmasio.

Conil es el municipio jandeño
que más variedad ofrece en este
aspecto. Cuenta con un pabellón
en muy buenas condiciones con
capacidad para 1.000 espectadores
en el que se puede practicar desde
fútbol hasta tenis de mesa y volei-
bol. También existe una piscina
cubierta que goza de gran acepta-
ción y a la que se desplazan inclu-
so vecinos de otros municipios cer-

canos. Destaca el campo de fútbol
Ciudad de Conil. con capacidad
para 1.000 personas y que permite
celebrar distintos acontecimientos
deportivos. Vejer cuenta también
con diversas instalaciones como
un campo de fútbol de grandes
dimensiones anexo a varias pistas
de baloncesto aunque el equipa-
mierito estrella del municipio es la
piscina cubierta, que se abrirá en
pocas semanas.
ciudadanos@lavozdigital.es

. Información elaborada por: l. Mací-
as, E. Esteban, C. Laja, A. Zamboníno,
P. AJáez, J. L.Jiménez y S. Anaya.

I Unmunicipiocon variedad
I ANABEL MORENO
r-~---

Chiclana cuenta con lIDtotal de
20 instalaciones deportivas, entre
1asque destacan lIDapista de beis-
bol, un campo de tiro con arco.
un circuito de minimotos o un

parque de s/rote. Además, tiene el
Único velódromo de la provincia.
que lleva por nombre José
ManuellVIoreno Perillán. En la
actualidad, este recinto va a ser
someUdo a diversas mejoras. ya
que la capa de rodaje tiene des-
perfectos. «Esto no nos nnpide
seguir entrenando. pero si difi-
culta el rodaje de las bicicletas».
cuenta Pepe Alba. director téc-
nico del Club Ciclista Vipren.
quien espera que e] nuevo Gobier-
no dé e] impulso defmitivo a W1a
instalación dormida desde hace

.--------------

años. «Ahora queremos acoger llos campeonatos de Andalucía.
pero todo depende de ias mejo-
ras», puntualiza Alba.

Otra de los aspectos impor-
tantes en esta materia es la cre-
ación de la futura Ciudad
Deportiva en la Huerta lVIata.
un recinto que contará con pis-
ta de atletismo, un estadio de
fútbol, pistas de pádel, sende-
ros y una zona comercial. Lo
más avanzado de este proyecto
es la pista de atletismo. una ins-
talación de la que carece la ciu-
dad, y que segÚn ,José Blanco.
delegado de Deportes, podrá
estar lista en la próxima Sema-
na Santa «Está a falta de la
dotacIón de equipamienios y]a
creación de un acceso provi-
sional, ya que el recinto no se
encuentra urbanizado». Ade-
más, Blanco sella]a que se está
barajando ia construcción de
otra piscina cubierta

I CIUDADANOS I 11

El estadio de la ciudad deportiva de Bahía Sur sufrirá refonnas

para acoger los Juegos Iberoamericanosde Atletismo-

«San Fernandoserácapitalde
la Bahíadeldeporteen 2010»

E
l alcalde de San Fernan-
do, lVIanuellVIaria de Ber-
nardo (PA), aseguró que
todos los isleños preparan

con gran ilusión e] gran even-
to deportivo de 20]0: los XIV
Juegos Iberoamericanos de
Atletismo. El campeonato, el
tercero en importancia mundial
de sus caracteristicas, tendrá
como sede el estadio de la ciu-
dad deportiva de Bahia Sur y
las expectativas creadas en tor-
no a él son muy altas. «El Bicen-
tenario de la Constitución de
1812 convertirá a Cádiz en capi-
tal de la cultura. pero antes el
bicentenario d" Las Cortes de
1810 transformará a San Fer-
nando en la ciudad del depor-
te», snbrayó De Bernardo.

El primer edil explicó que el
hecho de que la ciudad cuente
con su propio estadio de atle-
tismo, inaugurado en 1992, per-
mitirá abaratar mucho el coste
que supondrá organizar los jue-
gos. «Muchas ciudades que
albergaron esta cita con ante-
rioridad no contaban con las
instalaciones apropiadas y sus
Ayuntamientos tuvieron que
afrontar inversiones muy altas
para construirJas», recordó el
regidor islello.

Inversión sostenible

Según la Federación Española
de Atletismo, entidad que for-
ma parte del comité organiza-
dor del campeonato isleño, las
instalaciones de Bahia Sur solo
tendrán que superar ciertas
obras de reforma antes de estar
preparadas para acoger el espe-

TEXTO Y FOTO: A. ZAMBONINO / SAN FERNANDO
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~ Sustitución: del pavimento de la
, pista de atletismo.
~ Canalización: del cableado nece-

sano.

"" Habilitación: de cubiertas en la
zona de tribuna.

~ Instalación: de nuevas torretas
I de Iluminación.
~Colocación: de una pantalla de

información de resultados.
~ Disposición: de nuevas redes de
i megafonía y telecomunicaciones.
~ Creación: de cabinas para los
I medios de comunicación.
~Sustitución: del pavimento de la
. zona de vestuarios.
"" Repintado: de los elementos

estructurales del recinto.

Bahía Sur sólo

tendrán que superar
unas reformas antes

de estar preparada

rada evento. Las principales
mejoras comprenderán la sus-
titución del pavimento de la pis-
ta de atletismo, dividida en ocho
calles; la canalización del cable-
ado necesario; la habilitación
de cubiertas en tribuna: la ins-
talación de nuevas torretas de
iluminación: la colocación de
una pantalla de información de
resultados; la habilitación de
nuevas redes de megafonia y
telecomunicaciones y la cons-
trucción de cabinas para los
medios de comunicación.

Otra de las prioridades del

comité organizador será aun1en-
tar la capacidad actual del
recinto, fijada en 8.500 especta-
dores sentados.

Los trabajos previstos cul-
minarán meses antes de la gran
cita. Hasta entonces, la Admi-
nistración local irá compro-
bando la eficacia de los avances
efeciuados mediante la cele-
bración de pruebas de un
menor niveL Sin ir más lejos, el
estadio será sede en 2009 del
Caml.'eonato de Espalla Junior
de Atletismo.

De Bernardo adelantó que el
Ayuntamiento de San Fernan-
do Última en estos dias el pro-
yecto de rehabilitación del esta-
dio y que las actuaciones pre-
vistas aÚn no cuentan con
presupuesto fijado. En todo
caso, además del Consistorio.
participarán en la financiación
de los juegos la Administración
autonómica y la Diputación Pro-
vincial de Cádiz.

El alcalde también aseguró
que las infraestructuras hotele-
ras de La Bahia serán suficien-
tes para dar cobertura a las nece-
sidades del evento. «La ciudad
preve inaugnrar un hotel antes
de la celebración del campeona-
to. AÚn asi contamos con el apo-
yo de los municipios vecinos
para garantizar el éxito de los
juegos». aseveró el primer edil.

Por otro lado, el regidor isle-
ño recalcó el alto valor turisti-
co y promocional de los Juegos
Iberoamericanos. «La cita será
un inmejorable escaparate que
acercará La Isla al resto del
mundo», indicó De Bernardo.

REVISiÓN. De Bernardo comprueba el estado del complejo. / A.Z.



La Voz Domingo 21 110/200.'

Interiorconstruiráseisnuevascomisarías
enlaprovinciay reformaráotrasocho
LOS~~n!ros!r~n~e~.?~ Fernando.' ElPuerto, Chiclana, Rota, Sanlúcar y Puerto Real
Rubalcaba dice en Cádiz que ~e abrirán cincocuarteles más de laGuardia Civil

-- --
MANUEL ÁLVAREZ-----

El ministro del Interior, Alfredo
f'érez Rubalcaba, anunció ayer en
Cádiz que su departamento comen.
zará el próximo año la construc-
ción de seis nuevas comisarias del
Cuerpo Nacional de Policia yefec-
tuará reformas en otras ocho. Las
localidades que contarán con nue-
vas comlsarias serán San Fernan.
do, El Puerto, Chiclana, Rota, San-
lúcar y Puerto Real, mientras que
las obras de la de Algeciras <<yahan
concluido y espero inaugurarla en
15dias», avanzó Rubalcaba.

El ministro aseguró que 2008
será <<UJIbuena año» para la inver-
sión en infraestructuras de su
departamento en la provincia, que
cifró en unos 64 millones de euros
y que también incluirá nuevos

acuartelamientos para la GuardIa
Civil. «Empezaremos las obras en
algunos caso y en otros ya están
más avanzadas en Benalup, Torre-
plata -en Zahara de los Atunes-,
Chipiona, OIvera y San Garcia -en
Algeciras-», detalló Rubalcaba que
tanlbién explicó que se realizarán
trabajos «en ciertas dependencias
de los acuartelamientos de Arcos,
Castellar, Prado del Rey y Zahara
de la Sierra».

Respecto a las comisarias del
Cuerpo Nacional de Policia, Rubal-
caba explicó que los trabajos en las
instalaciones de Algeciras <<yahan
concluido» y que tiene la intención
de acudir a su inauguración en un
plazo de 15 dias. El Ministerio
«abordará las obras de las comisa-
rias locales en San Fernando, San-
lúcar, Chiclana, Puerto Real, Rota

Y El Puerto», enumeró, y además
abordará reformas «en otras ocho
comisarias que tenemos ya en fun-
cionamiento», adelantó, sin preci-
sar su localización.

En cuanto a una de las reivin-
dicaciones más generalizadas por
parte de los sindicatos policiales
en la provincia, la actualización de
los catálogos de agentes en las
comisarías que permita una mejor
adecuación de las plantillas a las
necesidades reales de las pobla-
ciones, el ministro anunció que los
nuevos catálogos para toda Espa-
ña podrian estar listos el próximo
1 de enero. <<Acabamosde negociar
hace dos o tres semanas con los sin-
dicatos un nuevo catálogo, tras una
discusión a fondo con los sindica-

tos, y ahora estamos en fase de dis-
cusión con los ministerios de

I!~
CON Z
DE ZAPATERO

MITIN. Rubalcaba intervino en el primer acto en Cádiz de balance de la gestión del Gobierno. 1M.GÓMEZ

La crLT.inalidaddesciende casi
un 2% durante 2007

M. ÁLVAIiEZ------

Le!c,'imi!:@idad en la provincia de
Cádiz -el ¡¡úmero de deL <ossuma-
dos al de faltas- ha descendido en
la provincia un 1,88% en lo que va
de año y con respecto al mismo
periodo de 2006, anunció ayer
durante su visita a Cádiz el minis-
tro del Interior, Alfredo Pérez
Rubalcaba. Rubalcaba puso el dato
en relación con el aumento de efec-
tivos de la Guardia Civil yel Cuer-
po Nacional de Policia, que cifró
en unos 400 más entre ambos cuer-
pos desde 2003.

En un e;¡C:lcnt¡-O con los perio-
distas, el ministro defendió la ges-
tión de su cartera en la provinciá
durante la iegisiatur<i sGcialísta.
«Nos hemos esforzado por incre-
mentar las plantillas de la Guar-
dia Civil y mejorado sus acuarte-
lamientos y comisaria s», resumió,
al tiempo que aseguró que también
se han mejorado «las retribucio-
nes y los medios» de los que dis-
ponen los agentes.

Para ilustrar estas ideas, Rubal-
caba detalló que desde 2003 hasta
la fecha actual la plantílla en la
provincia del Cuerpo Nacional de

Policia ha pasado de 1.471 a 1.661
agentes -190 más- y la de la Guar-
dia Civil de 2.155 a 2.387 -232-. La
subida sumando ambos cuerpos
es de 422 agentes.

Para el ministro <<máspolicias,
mejores acuartelamientos y mejo-
res retribuciones resuitan en una
mejor eficacia policial», lo que se
refleja en un descenso de las esta-
dísticas de crimínalida<i «El núme-
ro de delitos y faltas a lo largo del
año en la provincia ha descendido
un 1,88%», explicó. «Esto es el fru-
to del esfuerzo de la Guardia Civil
y de la Policia Nacional, que cuen-

Hacienda y de Administraciones
Públicas. Yo confio en que esté
aprobado el próximo 1 de enero»,
aseguró.

El ministro participó ayer, jun-
to al secretario general de los socia-
listas gaditanos, Francisco Gon.
zález Cabaña y al secretario de
Organización del PSOE andaluz,
Luis Pizarro, en un acto dentro de
la campaña de balance de la ges-
tión del Gobierno puesta en mar-
cha por el PSOE a nivel federal. Al
mitin, celebrado en el Palacio de
Congresos de la capital, acudieron
numerosos simpatizantes y miem-
bros del Partido Socialista, entre
los que estaban el diputado por el
Congreso Salvador de la Encina o
el delegado de Turismo de la Jun-
ta, José Maria Reguera.
mabardera@lavozdigital.es

Presupuesto: El ministro dellnte-
rior cajificó 2008 de «buen año»
para las infraestructura s de su
departamento en Cádiz, en las que
afirmó que se invertirán 64 millo-
nes de euros.
Comisarías: Según Rubaicaba las
intenciones del Ministerio son
comenzar las obras de seis nuevas
comisarias del Cuerpo Nacional de
Policía en las localidades de Sanlú-
car, Chiclana, El Puerto, San Fer-
nando, Rota y Puerto Real.Además
se acometerán reformas en otras
ocho y se inaugurará la de Algeci-
ras en un plazo de 15 dias.

~ Acuartelamientos: Se construiránnuevos cuartelamientos de la Guar-

1

dia Civilo se continuarán las obras

en Benalup, Torreplata (Zahara de
ios Atunes), Chipiona, Olvera y San
García (Algeciras). Yse actuará en
algunas dependencias de Arcos.

, Castellar y Zahara de la Sierra.
~ Plantillas: Desde 2003 la plantilla
I de la Guardia Civil ha pasado de

2.155 a 2.387 agentes y la de la

i Policía Nacional de 1.471 a 1661.
-. .- - - --

tan con más medios», insistió.
El ministro enmarcó estas cíft'as

en el balance de la acción de
Gobierno de la legislatura y no
ahorró críticas contra el Partido
Popular, al que acusó de «haber
dejado caer las plantillas de Poli-
cía y Guardia Civil» durante el
anterior Gobierno. «Es lo que pasa
cuando uno cree que la seguridad
depende de los recursos que tie-
ne», criticó, al tiempo que asegu-
ró que el PSOE «le habia dado la
vuelta a ia seguridad».

Policía y Guardia

l

CiVil suman 422
agentes más que los
que había en 2003
~~-~--- --
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El ministro
descarta otra
regularización
de inmigrantes

M.A. B..-------

El ministro dellnterior. Alfre-
do Pérez Rubalcaba. afirmó
ayer en Cádiz que la cifra de
inmigrantes ilegales en Espa-
ña «ha bajado» mientras que la
de repatriaciones «ha subido»,
por lo que descartó que el
Gobierno vaya a emprender un
nuevo proceso de regulariza.
ción «como el que se tuvo que
hacer, dado que hoy se contro-
lan mucho mejor las fronteras».

Preguntado por el proyecto
de ley sobre inmigración de
Francia que plantea la regula-
rización de aquellos inmi-
grantes que residan en territo-
rio francés y puedan demostrar
que tienen un puesto de traba-
jo, Rubalcaba optó por la pru-
dencia a la hora de valorarlo.
«Todos los países de Europa
han hecho en algún momento
un proceso de regularización»,
argumentó, y en España se lle.
vó a cabo porque «existian más
de medio millón de personas
trabajando sin derechos ni
deberes».

En este sentido. Rubalcaba
subrayó que los esfuerzos del
Ejecutivo se centran ahora en
«controlar, con pasos ciertos, la
inmigración», con medidas que
«están dando buenos resulta-
dos», como las repatriaciones.
«Las mafia s deben saber que
no pueden engañar a quienes
traen ilegalmente a España,
porque et que entra ilegal-
mente, lo más probable es que
vuelva por donde entró», dijo.

Rubalcaba se refirió a los
«buenos datos» que se están
registrando en esta materia tan-
to en Canarias como en el
Estrecho, por lo que concluyó
que «el mejor control de las
fronteras» descarta un proce-
so de regularización «como el
que tuvimos que hacer porque
el PP dejó entrar masivamente
a un número importante de ile-
gales, que las cifras de la regu-
larización atestiguan».

Kale borroka

Respecto a la segunda opera.
ción llevada a cabo contra la
violencia callejera en el País
Vasco, el ministro explicó que
«se ha logrado desarticular un
núcleo muy importante de kaJe
borroka ahora en Vizcaya y
antes en Álava». El Gobierno
<<Seguirápersiguiendo a la kaJe
borroka», ya que «es violencia
y como tal debe ser persegui-
da». «En muchas ocasiones es
el campo de entrenamiento.
bien siniestro, de la banda
terrorista ETA», sentenció.

l;n cuanto a la recusación de
dos magistrados del Tribunal
Constitucional por parte del
Gobierno, el ministro lo consi-
deró «un deber» plantear la
recusación de los magistrados
Roberto Garcia-Calvo y Jorge
Rodriguez-Zapata al conside-
rar que «no eran parciales»
para juzgar el recurso de
inconstitucionalidad del PP
contra la reforma de la Ley
Orgánica del Poder Judicial.
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El gobiernolocalpresentaunamodificación
alPGOUparaacabarconlaespeculación
El delegado de Urbanismo explicó que se aumentará el espacio mínimo necesario
para construir y se obligará a que toda nueva vivienda tenga su propio aparcamiento-------------

---------
P. ALÁEZ / LA VOZ ROTA~------

El Consistorio ha aprobado una
modificación del PGOU que evi-
tará la especulación en la locali-
dad. Asi el delegado de Urbanis-
mo. Antonio Peña. comentó que
hasta ahora el espacio minimo
para construir dos viviendas era
de ]50 metros cuadrados- Igual-
mente.la normativa permitia que
en una vivienda fuese posible
construir dos apartamentos y si
en un edificio no habia más de
cuatro apartamentos no era nece-
sario disponer de ninguna plaza
de aparcamiento

«En definitiva. unas condicio-

nes que con la situación actual del
mercado inmobiliario ha llevado
a la especulación. hacIendo que
en especial toda la zona centro de
nuestro municipio se llene de edi-
ficios de apartamentos pequeños.
de elevado coste y carentes de los
servicios necesarios para atender
a la población que se concentra
en ellos durante el verano, ya que
por sus caracteristicas no son
adquiridos por vecinos de Rota».
aclaró el delegado quien comen-
tó que esta tendencia está provo-
cando la despoblación del casco
histórico «porque los roteños han
optado por irse a vivir a las nue-
vas zonas y avé'nidas».

De este modo, con la modifica-
ción del PGOU presentada por el
equipo de Gobierno y que cuenta
con el apoyo del resto de los par-
tidos de la corporación, se aumen-
ta el espacio minimo necesario
para construir y será obligatorio
que cada nueva vivienda dispon-
ga de plaza de aparcamiento. «Una

~-~------

Las casas del centro históricos cada vez albergaban mayor número de apartamentos. / PAULAALÁEZ

La población
autóctona estaba

i sufriendo un

L~bandono del centro

decisión importante porque mar-
ca la filosofia del modelo de ciu-

dad que se quiere a partir de aho-
ra y después de la experiencia
adquirida con los años», mani-
festó al respecto la portavoz del

J

En casco histórico

se ha llenado de

pequeños pisos de

~~ado~~reci~~__-

PP, Eva Corrales.
Por su parte, el alcalde, Loren-

zo Sánchez Alonso, insistió «en
los problemas que durante el vera-
no se producen con estos edificios
de apartamentos pequeños en los

que se meten gran cantidad de
personas y en los que aún se uti-
lizan los tubos de saneamiento y
abastecimiento antiguos sin capa-
cidad alguna para atender la
actual demanda».

Asi, según el alcalde, esta deci-
sión, que fue refrendada en su
momento por el Pleno, "pondrá
freno a este tipo de carencias, ya
que no será posible construir
como se ha venido haciendo has-
ta ahora y procurará devolver
población de la localidad a la
zona».

Abiertoelplazo
desolicitudes
paraconvertirse
enunodelos
ReyesMagos
--------------

P. A. ROTA

Tal y como se viene haciendo
en los últimos años, la dele-
gación de Fiestas da la posi-
bilidad a un ciudadano de
encarnar a uno de los tres
Reyes Magos de Oriente en
esta Navidad.

Desde la delegación se ha
informado que hasta el próxi-
mo 19 de noviembre, los inte-
resados podrán formalizar sus
so]¡citudes en la Oficina de
Atención al Ciudadano, ubi-
cada en la primera planta de
las dependencias municipales
de Plaza de España.

Entre los requisitos que se
recogen en la convocatoria se
fija que los aspirantes deben
ser varones de 40 a 70 años,
de naciona]¡dad española, y
estar empadronado en Rota
durante los últimos diez años.

Solicitudes

Las solicitudes se podrán
entregar, junto con fotocopia
del dni en el plazo abierto al
efecto, siendo la designación
como Rey Mago mediante sor-
teo entre todas las solicitudes
presentadas, que se celebra-
rá ante los medios de comu-
nicación y supervisado por el
Secretario del Ayuntamien-
to.

El elegido por sorteo para
encarnar la figura del Rey
Mago, que podrán designar
un máximo de tres Pajes para
que le acompañe en la corres-
pondiente carroza de la Gran
Cabalgata de la Ilusión, debe-
rán tener disponibilidad para
asistir a los diferentes actos
que en el marco de la Navi-
dad y no haber ostentado este
papel en ediciones anteriores-

SANLÚCAR

MedioAmbienteconectarálas
infraestructurasdeaguapotable
deSanlúcar,Rotay Chipiona

~-

LA Voz 5ANLÚCAR
~---~-

La Consejeria de Medio Ambiente,
a través de la AgencIa Andaluza del
Agua, ha iniciado la licitación de
los obras de conexión de los depó
sitos reguladores de agua potable
de El Agostado, situados en Sanlú-
car de Barrameda, con las iniraes-
tructuras de distribución de agua
de Costa Ballena, en los términos
municipales de Chipiona y Rota.

Asi lo anunció la Consejeria a
través de un comunicado que fue
hecho público ayer en el que se
explicaha que las obras tendrán
un presupuesto base de licitación
de un total de 7.305.448euros y un
plazo de ejecución de 14 meses.

+

De esta manera, con esta actua-
ción la Agencia Andaluza del Agua
permitirá incrementar la garan-
tia de abastecimiento a Costa Balle-
na y reforzará el sistema de abas-
tecimiento de Rota y Chipiona. en
particular en periodos de puntas
en los consumos, como sucede en
verano.

Desde el punto de vista técnico,

las obras tendrá un

I presupuestode 7
. millones y se

concluirán en 2 años

""""'.-.'.

la obra consiste en la construcción
de una tuberia que parte de los
depósitos de El Agostado hasta la
red de distribución en baja de Cos-
ta Ballena.

Asimismo, se dotará al sistema
de una conexión entre el actual
ramal de Rota y el actual ramal de
Chipiona, del que reciben sus
recursos hidricos ambos munici-
pios. La conducción finalizará en
una arqueta de la que saldrá una
derivación que conectará con la
red mterior de abastecimiento del
complejo residencial de Costa
Ballena.

Por último, la Consejeria infor-
m6 que la información técnica de
esta licitación se encuentra dis-

ponible en la web www.egmasa.es.
para cualquier consulta deseada.
Asimismo informó que este enla-
ce web tienen las empresas inte-
resadas hasta el próximo 15 de
noviembre del presente año 2007
para presentar sus ofertas y pro-
yectos.

'"",'''''' ~~~ Mt)!111,..,."""""

Se conectarán las aguas de Sanlúcar con Costa Ballena. / LAvoz

!!!!' ~~-
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PSOEYPPbuscanlosvotosdelos
partidospequeñospara 2008
Los populares centran sus expectativasen arrebatar la mayoría absoluta

,--
LOURDES LUCIO I LUIS BARBERO

Sevilla
,-

.

Van a por todas y a por todos los
votos. Las octavas elecciones al
Parlamento de Andalucía del
próximo mes de marzo serán las
sextas para el socialista Manuel
Chaves y las terceras para el po-
pular Javier Arenas como candi-
datos a la presidencia de la Jun-
ta. Los equipos electorales de
ambos partidos trabajan para
concentrar sus esfuerzos en
aquellas provincias donde, se-
gún sus cálculos, puede ganar o
perder escaños. El PSOE (61
diputados de 109) aventajó en
18,8 puntos (24 escaños) al PP
(37 parlamentarios) hace cuatro
años y ahora aspira a ganar y
gobernar "sin alia""as", es de-
cir, a mantener la r ¡ayoria abso-
luta tras 25 años -linterrumpi-
dos en el poder. E. PP proclama
que está en condi 'ones de supe-
rar por primera :z a los socia-
listas en Andalucicc, per010s aná-
lisis más realistas r'e sus -Jirigen-
tes rebajan esta aspiración a qui-
tar al PSOEsu abrumadora hege-
monia parlamentaria, La mayo-
ria absoluta se alcanza con 55
escaños.

A diferencia de otros comi-
cios, la doble convocatoria electo-
ral de marzo (generales yautonó-
micas volverán a coincidir) se ce-
lebran en unas circunstancias
muy diferentes a las de 2004,
Una de ellas es que el Gobierno
central está presidido por un so-
cialista. Otra, quizás la más im-
portante, es que los partidos mi-
noritarios van a toda máquina ha-
cia la autoinmolación por sus pro-
pios enredos y tropiezos internos
y que las formaciones grandes es-
tán ávidas por rebañarles los vo-
tos que, presumiblemente, se es-
tán dejando por el camino. Y las
campañas que están diseñando
los dos grandes partidos van a
por ellos, a por los chicos.

De ahi que para los socialis-
tas, tan importante es diseñar
una campaña donde hace cuatro
años se llevaron el último esca-
ño en juego por los restos (los de

I Resultados de las elecciones autonómicas en Andalucía en 2004
11 PARLAMENTO ANDALUZ

NGm,ca de 'OM (po""'*d,,o,o) y "caño,
PSOE
2.260.545

(51,07%)

618

I PP 1.426,774

1 (32,23%) 37

J
'U 337,030
(7,61%)6

- PA 276.674
(6,25%)S

11 ESCAÑOS OBTENIDOS EN CADA PROVINCIA

CÓRDOBA

PSOE 7
PP
IU 1

PA 1
SEVILLA

PSOE
pp
IU 1

PA 1

11

MÁLAGA

PSOE 8
PP ,6
IU 1

PA 1

JAÉN

PSOE
PP 4
IU 1

GRANADA

PSOE 7
PP S
IU 1

ALMERíA (.)

PSOE 6
pp 5

HUELVA

PSOE 7
pp 3
PA 1

!iI PARTICIPACIÓN

- 74,66%

11 LAS PROVINCIAS CLAVE PARA EL PSOE

Huelva-

Málaga

--'-'---~-----

ID YPA van hacia la
autoinmolación por
sus propios enredos
y tropiezos internos

La abstención es la
principal
preocupación de los
socialistas
---------

Almería, Cádiz, Granada, Huel-
va y Sevilla)comocentrar su in-
terés en aquellas circunscripcio-
nes donde Izquierda Unida y el
Partido Andalucista obtuvieron
casi por los pelos representación
(Jaén, Córdoba, Huelva, Málaga
y Granada), La mayoría absoluta
del PSOE descansa en un col-

CÁDIZ
PSOE

PP
PA 1
IU 1

.. En las ,lecciones de 2008 Almeciagana un "caño
(tend,á t2), ,n d",imento d, Có,doba, q"' pi"de
onoysequ,daont2.

Córdoba

1:11LAS PROVINCIAS CLAVE PARA EL PP

- Gcanada

cMn de seis escaños, Antes del
verano, las zonas rojaspara el
PSOEeran Málaga, Huelva, Cór-
doba y Granada, pero el baile de
escaños que puede darse por la
debilidad que, según sus son-
deos, muestran andalucistas e
lU ha hecho que el PSOEreconsi-
dere su posición y considere
prioritarias las ocho provincias,

"No hay una campaña a, by c,
sino una campaña a", asegura el
secretario de Organización y
coordinador electoral del PSOE,
Luis Pizarro. Reconoce que se di-
rigirán a los votantes de lu, pero
especialmente a los del PAcuyos
escaños en Córdoba,Huelvay
Málaga están en la cuerda floja,

La abstención, como siem-
pre, es la principal preocupa-
ción de los socialistas porque es
su peor enemigo, No obstante,
confían en que conforme se acer-
que la campaña, la disputa elec-

- Almecia
Málaga

toral esté más reñida yeso moti-
ve a sus votantes a acudir a las
urnas,

E! PP da por hecho que recupe-
rará al menos un diputado por
provincia y aspira a arañar algún
escaño más, sobre todo en las pro-
vincias de Málaga,Almeria y Gra-
nada, De esta manera, lograria al
menos los 46 diputados que consi-
guió en 2000, Pero el gran temol'
del PP es que pese a ese crecimien,
to, el PSOE conserve la mayori,'
absoluta, el umbral del éxito [) el
fracaso de los conservadores, PU
el dcsplome de las fuerzas minG,
tarias, El secretario general_"
PP, Antonio Sanz, destaca q¡;"
bipartidismo "no beneficia" su
partido, que, a priori, es el princi-
pal receptor de los votos que ;)L,,=-
den huir del PA, aunque estos s'.
fragios pueden ser insuficientes
para evitar su gran objetivo otra
mayoria absoluta del PSOE.

El PA inicia
contactos con
el partido de
Pacheco
EL PAís,Sevilla

La ejecu tiva nacional del Par-
tido Andalucista acordó ayer
"iniciar conversaciones con
el Partido Socialista de Anda-
lucía" (PSA)de Pedro Pache-
co con vistas a las próximas
elecciones, En un comunica-
do, la dirección andalucista
asegura que Andalucía "nece-
sita una alternativa al biparti-
dismo"y consideranecesario
"resolver esta situación anó-
mala que tiene dividida la al-
ternativa andalucista", Aña-
de que "es hora de construir
de forma irreversible un
gran bloque andalucista".

La reacción del PSAfue in-
mediata. Su ejecutiva nacio-
nal autorizó ayer iniciar con-
tactos "oficiales" con el PA
"en busca de la creación de
un nuevo proyecto de todo el
anclalucismo" para los comi-
cios de marzo. Hasta el mo-
mento se desconoce si el se-
cretario general del PSA,Pe-
dro Pacheco, la bestia negra
para la dirección del PA, inte-
grará esta futurible alianza,
Pacheco, uno de los lideres
andalucistas más carismáti-
cos, fue expulsado del PA en
2001 por "indisciplina reitera-
da" y por la "ofensa y despres-
tigio" de la dirección "con es-
cándalo y publicidad",

Críticos de IV

En Izquierda Unida, alrede-
dor de unos 300 criticas con
la dirección celebraron un en-
cuentro en La Luisiana (Sevi-
lla) en el que se debatió un
documento en el que piden la
,- pertura del partido,

La portavoz parlamenta-
, deIDy liderde esta co-
'ente, Concha Caballero,
:garó que lu necesita mi-

hacia el exterior, para
se in tegre en el partido

:0 lo que se mueva a la
I'crda del PSOE"y, sobre

'salir del olor a cerrado
'" organización, abrir

.:nas y ventanas y que en-
"', ¡¡ nuevas ideas", informa
Efe.

Avda. Alcalde Manuel del Valle. n2 8 . Tlf.: 954 430 944

lIr , "'> ~ II!.' - '!I "..,.,."""..,,-,,~-

------



ELPAls. domingo 2.\ de octubl'e de 2007
7

._~ ---~-~ ~ ~ ~ -.-----.

Nuevas urbanizaciones junto a un campo de golf en Manilva (Málaga). / JULlÁNROJAS

Los nuevos campos de golf serán
deusopúblicoy sinviviendas
El decreto de la Junta sólo permitirá hoteles y locales de ocio

Los datos
denación del territorio (POT).Co-
mo norma general. los campos
de golfdeben estar previstos espe-
cificamente en los planes genera-
les de ordenación urbana de los
municipios, y nunca se permitirá
un cambio de calificación de sue-
los no urbanizables protegidos
para este uso. No se permitirán
campos de golfen suelos con ries-
go de erosión odesprendimiento,
ni en los que presenten un desni-
vel de más del 35%en el 70%de
su superficie, ni en las cabeceras
de las cuencas hidrográticas.

El borrador establece unas
superficies minimas de 30 hectá-
reas para un campo de nueve
hoyos, 50 hectáreas para los de
18,y 65 para los de 27.La edifica-
biUdad de los hoteles no podrá
superar el 2% de la superficie
del campo, pero deben tener un
minimo de 50 habitaciones si es
de nueve hoyos, y 100 si es de 18.

que la norma, a cuyo borrador
ha tenido acceso EL PAÍS,ya es-
tá consensuada por los distintos
departamentos de la Junta impli-
cados, el Gobierno aún no tiene
fecha para su aprobación, que en
todo caso pretende hacer antes
de que termine la legislatura.

"Serán no compatibles con
los campos de golf a los efectos
de este decreto, los usos residen-
ciales, comerciales, industriales
y terciarios", declara el articulo
3 del decreto, compuesto por un
total de 24 y dos disposiciones
transitorias. Tras más de tres
años y medio en busca de un
consenso, en la redacción final
de la norma han prevalecido las
tesis estrictas de la Consejeria
de Obras Públicas. Más de la mi-
tad del articulado (13)está dedi-
cado a cuestiones urbanisticas.

El decreto si contempla en ca-
sos muy excepcionales usos resi-

denciales en campos de golf deno-
minados de Interés Turistico,
que tienen que estar recogidos
en los planes subregionales de 01'-

DIEGO NARVAEZ

Mála~.____---

Habra más campos de golf, pero
de uso público y sin viviendas.
Eso dice el decreto que regulará
estas instaiaciones deportivas y
que ya tiene ultimado la Junta.

Alrededor de estos campos,
sólo habrá hoteles y locales de
ocio con una edificabilidad res-
tringida. Se construye asi un ar-
mazón juridico para impedir
que el suelo que ocupe un cam-
po de golf pueda ser urbanizado
en el futuro.

Una de las novedades más lla-
mativas del decreto es la conside-
ración de los campos de golf co-
mo instalaciones "de acceso pú-
blico", independientemente de
quien sea su propietario, mien-
tras que se incluye la obligatorie-
dad ya anunciada del uso de
agua reciclada para el riego. Aun-

.. Unos 365.000 turistas
vinieron a Andalucía en
2005 para jugar al golf
n._. n. _. ._. -- -- -- n.

.. Los visitantes gastaron
512 millones de euros, el
3,5% de los ingresos por
turismo de 2005
...nnn nnn nn_. u.-

.. En Europa se producen
al año 1,5 millones de
viajes por el golf
. nn n ' --. -.

1>En Andalucfahay 95
campos. Los municipios
quieren construir 300 más

Cuatro años y
media docena
de borradores

. --

D. 'J. Mála¡¡a

Mucho mas allá de >UcondiCIón
de deporte, el golf en Andalucia
es una fuente de negocio impU-
(ada adcmá" en los dos secrores
nlotúres de 11 economia ,'eglc-
nal. tun>:"" y construcción. El
golf es uno de los atractIvos tu-
risticos GlJe "yudall a dar valor
diferenCial a AndaluCIaen Euro-
pa, perú es tambien un Impor-
¡ante instrumento de des"rrolio
inmobiliario. No en vano. la in-
mensa mayoria del casi ceme-
nar de campos de golf en Andalu-
cia están vinculados a urbaniza-
ciones y complejos residencia-
les. Aunque la oferta se antoje
suficiente, los operadores turísti-
cos reclaman con insistencia
más campos porque no todos los
existentes están abiertos ajuga-
dores de fuera de los clubes o no
reunen unos minimos de cali-
dad, y los que lo hacen ofrecen
muchas limitaciones.

La proliferación de campos
de golf en los últimos años ha
supuesto además una tensión
desde el punto de vista ambien-
tal y territorial. El cuidado de
los campos de golf requiere de
importantes cantidades de
agua, del uso de productos qui-
micos que pueden ser contami-
nantes y aunque en principio
preserva praderas y vegetación.
no siempre se emplean las espe-
cies más adecuadas.

El desarrollo de tantos cam-
pos de golf ha producido urbani-
zaciones aisiadas de los núcleos
urbanos, en las que se han asen-
tado grupos de población sin
equipamientos necesarios que
tarde n temprano acaban reela-
mandr a las administraciones

La promulgación de un decre-
to sobre golf se incluyó en los
acuerdos entre PSOE y Los Ver-
des de principios de legislatura.
Para ello se creó una comisión
entre las consejerias de Obras
Públicas,MedioAmbientey Tu-
rismo y Deportes. Han llegado a
producir más de media docena
de borradores sin alcanzar un
acuerdo. En verano de 2006, el
presidente de la Junta intervino
y encomendó al consejero de la
Presidencia, Gaspar Zarrias, la
coordinación de los trabajos.
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